

地域づくり協議会だより

発行日：平成29年3月1日 発行者：大和町連区地域づくり協議会
一宮市末広三丁目6番1号(大和町出張所内) 電話：28-9006

卒業の門出を祝う餅つき会！

春は名のみで風は寒く、暖かい日差しが恋しい毎日ですが、大和町連区に関わる3中学校・5小学校では、今年も卒業式を迎えます。中学校は3月3日(金)、小学校は3月16日(木)です。卒業という人生の節目に当たり、大和中学校では毎年2月下旬、卒業への自覚と少年から青年への自覚を高める行事として「祝い餅つき」が実施されています。卒業生が自ら餅つきに参加し、仲間と共につきたての餅をほおぼる会場は、笑顔と喜びに満ちています。この行事は、臼や杵の準備等、オレンジクラブの全面的なバックアップと保護者、PTAの協力によって行われています。卒業生には、地域の方に支えられている事を実感し、「感謝」という言葉を強く意識する行事になっています。

<大和中学校では今、臼や杵を学校に譲って下さる方を探しています。もしご都合のつく方がみえましたら大和中学校28-8759まで連絡をお願いします。>

(広報部会)



昨年の餅つき会の様子

大和町連区民生児童委員と地域包括支援センター萩の里の交流会

地域包括支援センターとは一宮市から委託を受け、概ね65歳以上の地域に暮らす高齢者やそのご家族、地域住民からの介護予防や日々の暮らしの相談を受けている機関です。

去る1月12日、民生児童委員とセンター職員による交流会を開催しました。

昨年12月に民生児童委員の改選があり、新しく18名の方が役職に就かれたため、センターの役割や機能の説明と、当センターが実際に関わった相談を紹介しながら意見交換を行いました。

新任の民生児童委員さんからは今後の活動に向けた強い意気込みを聞くことができ、またベテランの民生児童委員さんからは具体的な支援内容として、一宮市内で最も盛んな大和町連区地域サロンへ参加してもらうことについて意見が出ていました。

大和町連区の皆さんが、住み慣れた地域で安心して過ごすことができるように、今後も様々な機関と連携しながら、地域づくりに取り組んでいきたいと思えます。

一宮市地域包括支援センター萩の里
課長 小林孝充 Tel.67-3633



大和町出張所に小型家電回収ボックスを設置

有用な金属を有効利用するため、市内の拠点場所で小型家電を回収しています。12月に新築移転した大和町出張所にも、小型家電回収ボックスを設置し回収を始めています。リサイクルにご協力をお願いします。

(広報部会)

回収できるものは次のとおりです。

携帯電話・デジタルカメラ・ビデオカメラ・電子辞書・ACアダプター・携帯音楽プレーヤー・電卓・電子ゲーム機器・ポータブルカーナビ等。



成人学習講座社会見学

成人学習部長 内田 茂

「より充実した人生を送るために」を学習主題として、大和公民館で10月13日より5講座を受講後、11月25日 61名の参加で**社会見学**(木曾路散策)に出発しました。

妻籠宿は江戸と京を結ぶ、中山道六十九次のほぼ中央に位置し、江戸から数えて42番目にあたる山あいの宿場です。皆さん江戸時代そっくりに凝縮された町並みを散策しながら当時の面影をたどり、島崎藤村の母の生家でもある妻籠宿本陣を見学して、ゆったりと流れる時間を堪能しました。そして帰りに道の駅賤母(しずも)に寄り、東山魁夷の旅路館を見学して、やすらぎと憩いのひと



ときを過ごしました。

昼食会場のホテル木曾路と恵那峡SAで、皆さんご家族にお土産を購入されていました。

また、参加された皆さんと、役員一同有意義な一日を過ごすことができ、感謝しています。

シルバー教養講座社会見学

社会福祉協議会大和支会理事 内田 清

シルバー教養講座は、一宮市高齢者の生きがいと健康づくり推進協議会大和支部が主催する事業で、大和老連の方々が中心に参加されています。9月27日より開始され7回の講座と2回の料理教室を受講します。10回目に講座のまとめとして11月29日に**社会見学**が実施されました。138名が参加、バス3台で碧南・七福醸造と三河三谷温泉に出かけました。好天に恵まれ参加者の気分も高まり笑顔にあふれていました。七福醸造では白だしの製造過程や料理に合わせた数々の商品を見ました。また七福醸造から始まった白だしの歴史や販売開始早々の一宮との関わり等に興味を覚えました。



中でも「おいしい笑顔にありがとう」の物作りにおける心遣いは、私達の家庭や広く社会に於いて大切な言葉かけだと再確認しました。

三河三谷温泉では、一番の楽しみであるおいしい食事と温泉に堪能し、日頃の疲れを忘れるほど身も心も癒されました。取っておきの一日でした。



保育園・幼稚園だより

大和東保育園は、妙興寺駅より西に5分の閑静な住宅地の中にあります。

入園、進級から1年が経ちました。園庭では鬼ごっこやドッジボール、室内では空き箱や廃材で作ったものを並べてお店屋さんごっこ、椅子とりゲームなどの集団遊びをして元気に遊んでいます。

子どもたちは、友だちに「鬼ごっこしたいから一緒に遊ぼう」「次は私が鬼になるね」「今日は、ドッジボールをしたいから明日ならいいよ」など自分の思いを言葉で伝え合ったり、意見が違うときにはお互いが譲り合ったりして遊ぶ姿が出てきました。

シリーズ⑦ 大和東保育園

異年齢児とのかかわりも増えてきて、年長児が優しくルールや遊び方のコツを教えてください。そんな年長児に憧れの気持ちを持って、年長児がしている遊びに「入れて」と自分から参加した



り、真似をして遊んだりする年中児、年少児もたくさんいます。これからも友だちとかかわって遊ぶ中で、思いやりの心が育つような保育を心がけていきます。

主な行事予定	部会名		行事予定	
	安全安心部会	交通安全街頭監視活動	4月10日(月)	連区内
	地域づくり協議会	総会	4月11日(火)	大和公民館

広報部会

皆さんのご意見、原稿をお待ちしています。

一宮市末広三丁目6番1号(大和町出張所内)
大和町連区地域づくり協議会 広報部会宛

